

## IoT 機器調査および利用者へ注意喚起する取組「NOTICE」への参加について

平素は WAKWAK をご利用いただき誠にありがとうございます。

WAKWAK は、総務省、国立研究開発法人情報通信研究機構(以下、NICT といいます)およびインターネットサービスプロバイダが連携し、サイバー攻撃に悪用されるおそれのある IoT 機器の調査および利用者への注意喚起を行う取組「NOTICE(National Operation Towards IoT Clean Environment)」へ参加いたします。

### ■概要

あらゆるものがインターネット等のネットワークに接続される IoT 時代が到来し、それらに対するサイバーセキュリティの確保は、安心安全な国民生活や社会経済活動確保の観点から重要な課題となっています。

一方で、IoT 機器を狙ったサイバー攻撃は近年増加傾向にあり、また、諸外国においても、深刻な被害が発生しています。

WAKWAK は、IoT 機器を狙ったサイバー攻撃からお客様を守り、また、お客様が意図せずサイバー攻撃の踏み台にされることを未然に防ぐため NOTICE に参加し、NICT から通知された情報をもとにサイバー攻撃に悪用されるおそれのある機器を利用しているお客様へ、プライバシーへも十分配慮したうえで必要な注意喚起を行います。

### ■関連リンク

総務省の関連ページ

[http://www.soumu.go.jp/menu\\_news/s-news/01cyber01\\_02000001\\_00011.html](http://www.soumu.go.jp/menu_news/s-news/01cyber01_02000001_00011.html)

NOTICE サイト

<https://notice.go.jp/>

ご不明な点は [[WAKWAK ヘルプデスク](#)] までお問合せください。